
 

 

 

 

 

どんど焼きの準備を手伝ってください！ 

1月 28日(土) ９：００～  谷山橋付近集合  若い人大歓迎 

 今年も、昨年に引き続き「どんど焼き」を実施します。会場は上矢部ですが、西馬城内外を問わずどなたで

も参加できます。不要になったお正月飾りなどを持っておいでください。 

 どんど焼き 2月 4日(土)17：00～ 谷山橋付近にて実施 主催；実行委員会 

西馬城の１月行事   ※1月は上矢部・下矢部の自治区総会が開かれます。 

日 月 火 水 木 金 土 

１     ２     ３ごみ×    ４  紙  ５びん・Ｐボトル ６ ７ 

元旦 振替休  官公庁仕事始め    

８ ９成人の日 １０ １１ １２ １３   １４ 出初式 

御正忌(教法寺) 御正忌(教法寺) 始業式    土曜授業 

１５    １６  缶 
１７ 

岩屋観音の日 
１８ １９ ２０ ２１ 

  観音講(正覚寺)     

２２    ２３不燃ごみ ２４ ２５ ２６ ２７ ２８ 

     小学校スキー教室 どんど焼準備 

２９ ３０ ３１     

       

市議会を傍聴しました(中本議員が西馬城の振興について質問) 

 12月 7日の市議会一般質問の中で、中本毅議員が「小規模特認校と若者定住促進住宅の一体的な整

備による、周辺地域のまちづくり支援について」ということで、西馬城の発展について質問しました。                           

市執行部の答弁は、「『宇佐市若者定住促進住宅整備方針』に基づく整備の進捗に併せて、新たな整備

方針の中で検討したい」とのことでした。今後、西馬城の地域住民の一丸となった熱意をいろいろな

形で示していくことが鍵となるようです。 

         
       議会に先立ち、中本議員(右手前)と懇談      市議会の傍聴に参集した西馬城の人たち 
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今年も元気に御許山に登りました 
 11月 25日、西馬城小学校の高学年の児童、保護者、先生、地域の方々など総勢 30名で御許山に登

りました。「御許に一度登ってみたかった」という市内の他地域の方の参加もありました。 

    

   道端のごみをみんなで拾いながら登りました     山頂で 82歳の安倍邦延さんが子どもたちにエール 

小学校の駅伝大会で多くの地域の人が応援 
12月 10日、西馬城小学校の駅伝大会が開催され、沿道や中継点付近で保護者や地域の方たちが見

守り、盛んに声援を送っていました。駅伝大会は西馬城の恒例行事として定着しつつあるようです。 

    

   晩秋の農道を元気に走る子どもたち(下矢部)     学校前で手作りの旗を手に応援する地域の方 

カーブミラー、表示板が新しくなりました 
地域づくり協議会から市に対して要望していた傷んだカーブミラーの取り替えが行われました。ま

た、防火水槽等の古い表示板も新しいものに付け替えられました。当局の迅速な対応に感謝します。 

     


